



Comisión de Marina y Grupo de Amistad se reúnen con el Colegio de la Defensa Nacional de la India

Boletín No. 4487

- Intercambian experiencias políticas, sociales, económicas, culturales y de seguridad

La Comisión de Marina y el Grupo de Amistad México-República de la India se reunieron con representantes del Colegio de la Defensa Nacional del país asiático, con quienes intercambiaron experiencias políticas, sociales, económicas, culturales y de seguridad, con el objetivo de fortalecer la diplomacia parlamentaria.

En instalaciones de la Cámara de Diputados, el presidente del Grupo de Amistad, diputado Salvador Caro Cabrera (MC), refirió que estos intercambios de diálogo son relevantes porque dan la oportunidad de fortalecer las relaciones diplomáticas y políticas.

El presidente de la Comisión de Marina, diputado Jaime Martínez López (Morena), destacó la importancia de fortalecer la relación diplomática a través de la permanencia natural en los mares. Recordó que México fue el primer país latinoamericano que reconoció su soberanía y, a partir de ahí, se forjaron lazos de amistad y grandes rutas de desarrollo.

Refrendó su disposición de sumar esfuerzos en beneficio de ambas naciones y fortalecer las relaciones internacionales”. “Desde la Cámara de Diputados legislamos con apego al respeto de los derechos fundamentales de las personas, la conservación de la tranquilidad y la paz social”, dijo.

En su oportunidad, el embajador de la República de la India en México, Pankaj Sharma, dijo que es un honor visitar la Cámara de Diputados porque es el templo de la democracia. “Como dos democracias entendemos la importancia del gobierno de nuestro país y aseguramos el bienestar de los pueblos”.

Mencionó que el importante papel desempeñado por el diputado presidente del Grupo de Amistad México-República de la India permitió que los dos parlamentos se unan más. “Hemos hecho cosas importantes en el último año, hemos tenido visitas de ministros de Estado y representantes parlamentarios”.

El director de “Staff” de Asuntos Exteriores del Colegio de la Defensa Nacional, Birender Singh Yadav, consideró relevante la amistad y la cooperación entre ambas naciones. Refirió que la visita de esta delegación a México, después de un año, demuestra cómo se ha desarrollado la amistad entre los países.



“Cada vez que visita a México nuestra delegación nos podemos identificar con las mejores prácticas que se llevan a cabo y cómo podemos adoptar esas prácticas”, añadió.

El representante de la Subsecretaría de Relaciones Exteriores, Sergio Aguirre Zamora, expresó que los vínculos entre ambas naciones se han fortalecido notablemente, en particular en los últimos años con visitas de alto nivel, destacando dos viajes del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón. Puntualizó que seguirán trabajando para fortalecer las relaciones bilaterales.

Participación de invitados

José Guillermo Lira, representante de la Secretaría de la Defensa Nacional, mencionó que es importante fortalecer y mejorar el poder nacional de cada país con el fin de que permita “enfrentar amenazas o riesgos”. Puntualizó que harán lo necesario para implementar las buenas prácticas que desarrolla el Colegio de Defensa de la India a nivel estratégico, político y militar.

Al hacer uso de la palabra, Birendra Singh, representante de la Marina de la República de la India, comentó que es único que México separe las funciones de la Secretaría de Marina y las del Ejército y “nosotros estamos haciendo el esfuerzo para buscar los medios y optimizar todas nuestras fuerzas”.

El guardacostas hindú, Ashish Mehrotra, dijo entender por qué la Marina mexicana hace actividades de guardacostas y preguntó ¿cuáles son los retos que ven en las leyes para reforzar el ministerio y seguir adelante con su misión?

En su turno, el brigadier y coordinador de gira de la delegación de la India, Gopal Kappur, comentó que ambas naciones tienen en común valores, cultura, aspiraciones y lazos económicos

Por su parte, Inderjit Singh Bhirder, representante del Colegio de Defensa de la India, se congratuló por la invitación a este intercambio de ideas, y por dar una visión del panorama social y económico, así como los retos que enfrenta México.

El diputado Martínez López hizo notar que la Marina es una secretaría de Estado que tiene atribuciones de derecho marítimo internacional y la función de coordinar los puertos. “Como secretaría de Estado no requiere de aspectos constitucionales, sino simplemente en la Ley Orgánica de la Administración Pública se le ejercen las atribuciones, y para ejercer realmente la operatividad utiliza a la Armada de México”.

Entrega de reconocimientos

En el marco de la reunión se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a diputados mexicanos, con el fin de conmemorar los lazos bilaterales. Por su parte, los diputados obsequiaron a los invitados un calendario maya. Posteriormente se tomaron la fotografía oficial.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

01/06/2023

LEGISLATIVO

